

Pause Carême 2021 – Vendredi 19 février

Nous prions avec l'Action Catholique des Enfants et le Père. Bruno Deroux.

Dans l'évangile aujourd'hui, une question est posée à Jésus par les disciples de Jean-le-Baptiste : « *Pourquoi, alors que nous et les pharisiens nous jeûnons, tes disciples ne jeûnent-ils pas ?* »...

Le carême est un temps de prière, de partage, et de jeûne... Mais jeûner, qu'est-ce que ça veut dire ? Certains voudront vivre le jeûne au travers d'efforts personnels vis à vis de la nourriture, de l'alcool, de la cigarette, des réseaux sociaux, luttant contre leurs addictions ou un début d'addiction... D'autres diront que la pandémie nous fait déjà jeûner de tant de choses, de relations affectives, d'une vie normale en quelque sorte... Alors, quel jeûne ajouter ?

Je l'appellerai David. Il avait 16 ans. De famille chrétienne. Au cours d'une célébration du pardon, sa maman me demande de lui parler. Nous approchons de Pâques. David doit participer, le soir du Vendredi Saint, à une fête des lycéens pour marquer la fin du trimestre. Que faire ? Lui demander de ne pas y participer pour privilégier la Célébration de la Croix en paroisse ? Après avoir échangé, nous avons convenu qu'il participerait à la fête, mais qu'il essaierait de la vivre autrement, sans débordement de boissons ni de nourriture, dans une certaine retenue qui pourra témoigner, qui sait, de sa foi... même sans qu'aucune parole ne soit dite...

Croyons-nous au témoignage de vie ? Une façon de vivre le jeûne, sans négliger la fraternité...

Prions pour que les jeunes découvrent Celui qui se dit le « Pain de Vie ». Car jeûner, pour un chrétien, doit conduire à se nourrir de l'Eucharistie...

Mon amour à moi
S'invite à l'étable
Pour te rencontrer
En étrange roi
Il ouvre sa table
Aux pestiférés
MON AMOUR À MOI
SE DONNE À MANGER